

黃禍論は
昔の夢(下)

大企悲劇

(前承)

撻爪禎太郎

さ、アレン・ジョンソン氏は伯國の消化力の偉大なるを説き、更に黄禍論の主張する日本人に就て左の如く論じた。

日本人が伯國へ來住して、祖國を云々する如きは、ほんの一瞬の懐郷病の發作が現はれた時のみの事である。

それから一番いかな事は、ジ

ヨン・リベイロ氏が言ふ日本人のアマゾナス及びバラード内に在留する人數が大間違であるこ

である。

聖州内では只働くことのみ考へ

てをる十二萬人の日本人がをる

之に比較したら一滴の水程も

あたらないではないか、まして勤勉である植民者たる日本人は

朝から晩まで、唯働くといふア

ログラムから一步も出ないのである。

彼等が我々の生活に對しつつで

も稼を入れたことがあるか?

否!否!

數に於てづつと劣る他の國の植

民は種々なことに五月蠅ぐる稼

してゐるに反し、此の十二萬の植民者の程和さよ!

ジョン・リベイロ氏は聖州在住の日本人が如何に伯國進展に貢献したか、如何に産業發達に努力してゐるか、默々として勤めてゐる事に想到した事があるか!そんな幻に脅へる様な愚論を吐くのは禁物である。

侵略時代は既に過ぎ去つた、誰

もあの土地、この土地に國旗を掲揚して喜ぶものはない、唯吾人の慎重に考慮を廻らざなければならぬ事は、如何にして生

ず、そのは禁物である。

黄禍?否!

そんな事は最早や實在し得ない

他の禍もあり得ない。

た時に大戦が勃發したといふ話もある。

船アラビア丸で南亞の旅行から歸り、南アメリカに搭乗して、ある咖啡栽培熱に關し次の如く語つてゐる。南亞に於いてはアラビア及びシナバ族の優良咖啡種を取り寄せ試種したがその結果良成績を示した。此の地では優良種のみを栽培し亦良品種しか生産せぬことにしてゐる。

毎年の中に南アメリカは歐洲の穀倉に

なる模な感がする。其他各種の農業生産も

非常な發展を示しある。

アラビアの外皮製

ドランの經濟價值

危まる

ラニーの出現に

アルゴの經濟價值

危まる

不健康な時期に

豫防

治療に

イー治療機

(定價四百銭)

實驗部近日中にマリ、ヤ市に出張致します。

説明書御申込次第無代進呈

不健康な時期に

治療に

</div

